

全力前進



「風邪に注意を」

前号でもお伝えしましたが、かぜで欠席する人が増えてきました。特にインフルエンザが心配な時期です。手洗い・うがいを徹底しましょう。また、最近睡眠時間が十分に取れていない人が多いように思います。早寝早起きを心がけましょう。病気にかかってしまうことはどうしようもないことかもしれませんが、大事なときに病気になって「あの時ああしておけば」と後悔することのないようにできることはすべて行うよう心がけましょう。

「基礎学力コンクール」

1月の18日、19日に基礎学力補充のために、基礎学力コンクールを行いました。2年生になる前に、今年学習した漢字、計算、英単語、理科の用語についてもう一度見直す機会としました。テスト問題については事前に配付しました。

各自の目標に向かって、家庭学習をしたり、休み時間に勉強したりする生徒の姿が多く見られたことは何より喜ばしいことでした。「やればできる」を体感し、学習意欲を高めていくことができた生徒もいました。今後もコツコツと努力することが結果につながることを忘れずにしていって欲しいです。



「3年生は今・・・」

1月25日、給食が3時間目終了後でした。なぜ、そうであったかというと3年生が私立高校に出願へ行くためでした。出願というのは自分の行きたい学校へ申し込みの願書を持って行くことです。つまり、自分の進む道を見つけ、そこへの挑戦が始まるということです。中学1年生にとって高校受験は先のこともかもしれません。しかし自分のやりたいこと、なりたい職業は何なのか。そのためにはどんな学校へ行くとよいのか。どんな道があるのか、知っていますか。2年後の今、自分にとって一番良い進路が見つけられるように、今から高校や職業について調べておくとういのではないかと思います。

「3年生を送る会の練習」

3月1日（木）、3年生を送る会がおこなわれます。今後、総合の時間を使って各クラスで学年委員を中心に準備をおこなっていきます。その中で話し合いがうまくいかなかったり、練習がスムーズに進まなかったりという場面があるかもしれません。皆で何かしようとするときには必ず自分の思いを我慢する人ができます。そんな思いが重なっていくと練習がうまくいなくなっていきます。大切なのは一人一人がそれぞれどんな思いがあるのかを話し合い、納得し、全員が少しずつ皆のために自分の思いを我慢し、協力しようとする事だと思います。3年生のための会ですが、成功させたときには、きっと1年生にとっても価値のあるものになります。期待しています。

「最後のテスト」

2月20日（火）～22日（木）の3日間に1年生最後のテストが行われます。9教科のテストですので、計画をしっかりと立て、余裕をもって学習に取り組んでいくことが大切になってきます。8日にテスト範囲表を配布する予定です。

1年生で学習している内容は、2・3年生の学習につながっています。ですので、1年生の内容は今のうちに理解しておくことが大切です。最後のテストに全力で取り組み、結果を受け止め、2年生になるまでに復習を重ねていきましょう。

また、提出物の期限を守ることも大切なことです。やるべきことから逃げていては成長できません。自分の可能性を信じ、成長し続けていける学年にしていきたいですね。